

SPORT IN KÜRZE

Erstmals eine deutsche Mannschaftsmedaille

REGENSBURG. Die Deutschen Senioren Meisterschaften im 20-km-Gehen fanden im sächsischen Reichenbach im Vogtland statt. Der anfängliche Nieselregen ging in Landregen über und die Temperaturen fielen bis zum Ende des Wettbewerbs auf knapp zwei Grad. Für den Gehsportverein Regensburg waren vier Teilnehmer am Start. Dabei wurden Stefan Kaiser in der M35 in 2:11,15 Stunden Deutscher Vizemeister und Ansgar Kühnapfel (2:25,15) Vierter in der M50. Im Sinne des Teams musste Josef Berzl in der jüngeren M55 starten und belegte unerwartet den dritten Platz. Wolfgang Hammer (M65) bekam von den Gehrichtern drei Verwarnungen angezeigt und wurde zur Hälfte disqualifiziert. Die Mannschaft des Gehsportvereins mit Josef Berzl, Stefan Kaiser und Ansgar Kühnapfel errang erstmalig eine Medaille bei den Deutschen Meisterschaften.